

日高☆覚醒



令和 元年 5月 24日
NO. 7

令和最初の定期考査が終了、お疲れ様！ 来週末はいよいよ定通体連日勝支部大会!!

本日をもって、令和初&今年度初の「1学期中間考査」が終了しました。本テストの出来がどのようなものだったのか…。来週の採点結果・返却状況を楽しみに待ちたいと思います(^-^)

さて今週は、残念な週の始まりでした。理由は、週初め月曜日のラフティングなど産学活動の疲労は分かりますが、テスト直前の授業中に「居眠り」をする姿が見られたことです。将来ある皆さんのため厳しいことを言いますが、「やるべきときにやる」ことを積み重ねていけない人に、将来の目標達成・夢実現は到底不可能です！「後でやるから大丈夫」、「ちょっとぐらいならいいか」…などと辛い状況に置かれた自分を日々甘やかしていると、それがいつしか「癖」となり、「自己を追い込むこと」ができない人間となってしまいます。些細なことの積み重ねが人の人格を形づくります。自分自身にあえて「負荷」をかけていくか否かで、10年・20年先の人生は大きく変わってくるのです!!

今週、巨人やメジャーで大活躍(ワールドシリーズの優勝投手!)した上原投手が突然の引退表明をするサプライズがありました。イチロー選手に続く大選手の引退は誠に残念ですが、上原選手の涙の会見姿に彼の潔さ・強い責任感が見て取れました。その引退会見で「さすが」と納得した点は、「試合で手を抜いて投げたこと、練習で手を抜いたことは一切ない」というコメントでした。上原選手の座右の銘は「雑草魂」。元は「雑草」でも、強い意志で稽古を重ねれば「超一流」まで辿り着けることを教えてくれた上原選手。我々もぜひ見習いましょう。では来週末の支部大会、「日高魂」で全道出場権ゲットを!

<今週のスナップ> 17日(金):「春季進路出前授業」・23日(木)~24日(金):「1学期中間考査」



講師の方々にいただいたお話を胸に刻み、自らの進路設計を!



「真剣モード」でテストに臨む11名諸君~来週からも努力を重ね、「自分磨き」に精を出そう!!

☆元志の志☆

◇『アリとキリギリス』というイソップ寓話がある。夏のあいだ歌ばかり歌って遊んでいたキリギリスよりも、冬に備えてせつせと働くアリのほうが良いというような趣旨の話だ。

◆元々は『アリとセミ』だったらしいが、ギリシャからイギリスに伝わる際に、セミだと馴染みが無かったようで、キリギリスに変わったらしい。ところで、みなさんは本当にアリの方が良いと思うだろうか。
◇そもそもキリギリスは冬まで生きていない。秋のあいだに卵を地面に産み付けて、オスもメスも死ぬ。さらにセミだとひと夏の命である。冬にアリを訪ねたキリギリスは、もはや絶命寸前の老体と言っている。ではアリはどうか。寿命は数年らしいが、そもそもアリは女王アリを頂点とした働きアリの集団で暮らしている。ほぼ食料は女王アリのためである。ずっと働き、女王に貢いで生涯を終える。さあ、みなさんはアリとキリギリスのどちらを選ぶだろうか。「少年老い易く学成り難し」か、「命短し恋せよ乙女」か。

保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！ 今週は屋久島が記録的な大雨に見舞われるなど、本州は大荒れの天候だったとTV・新聞等で伺っていますが、皆様のご自宅周辺で被害等はありませんでしたか？ こちらも月～火曜日にかけて各地で砂嵐の被害が出るなど、大荒れの空模様でした。一転週半ばからはとても清々しい晴れ間に！ 目まぐるしく変わる天候に驚きながらも、「自然の底力」を改めて痛感させられた週でした。さて、生徒達は週明け月曜日にラフティングを無事終え、全員揃って木～金曜日の2日間、1学期中間考査に挑んでいました。「互いの切磋琢磨」を入学当初より求めてきたところですが、冒頭のとおり、まだまだ甘い部分が多いのも実態です。私たち大人も含め難しい課題ですが、「**自分に厳しく**」あって欲しいです。

今週の担当は、TSUBASAくんです！ テストを終えての「手応え」やいかに！？



令和 元年 月 日 日 金曜日	～	月 日 日 木曜日	臨 高 野 大 前
<今週の探点> 最終の1週間 ← (5) ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最終の1週間			
<今週の感想> 今週は、今年最初のラフティングをしました。久しぶりのラフティングは、とても楽しかったです。また、水もきれいでした。とても楽しかったです。テスト本番でみんなががんばってテストをクリアしました。テスト本番でみんなががんばってテストをクリアしました。			
<今週の収穫や手応え> テスト本番でみんなががんばってテストをクリアしました。結果が待ち遠しいです！			



☆写真は部活動(卓球)練習中のヒトコマ。次は定通体連、ガンバレ！！

<毎週必見！>



日高高校2年生の約束



☆校訓：「**樹の如く伸びよ、星の如く輝け**」を一步前進させるべき年！

間もなく今年度の6分の1が終了します。「1年生以上のステップアップ」への手応えはありますか？ 今年最初のテストも終わりました。次は、定通体連支部・全道、学校祭、生活体験発表等が控えています。いつも言っていますが、日々目の前のことに集中&全力投球！！

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！

そして・・・何事にも努力を惜しまず、**修羅の如く自分と向き合え！**

<来週の予定> いよいよ日勝支部大会！

30日(木) ☆ AM:前期生徒総会・日勝支部大会壮行会 PM:薬物乱用防止教室

31日(金) ☆ 定通体連日勝支部大会(於帯広の森体育館)

7:10 寮出発、9:30 監督主将会議、9:50 大縄跳、10:10 開会式、

10:30 ~ 各種競技、16:00 閉会式・写真撮影、18:20 寮帰着予定

君たちの「覚醒」を期す！